

赤い羽根共同募金

-じぶんの町をよくするしくみ-

生駒市共同募金委員会



赤い羽根共同募金は、10月1日から3月31日までの期間、全国一斉に行われます。また、12月からは、歳末たすけあい募金が始まります。

皆さまからいただいたご寄付は、生駒の地域福祉活動のために使われています。

今年度も、変わらぬご協力、ご支援をよろしくお願ひいたします。

～ 生駒での使いみち ～

災害ボランティア支援



- ・災害ボランティア養成講座

高齢者支援



- ・老人クラブのスポーツ活動
- ・介護者家族の交流
- ・友愛訪問電話
- ・ひとり暮らし高齢者の集い

障がい者支援



- ・当事者団体同士の交流
- ・障害者週間キャンペーン
- ・障がい者のクリスマスイベント

支えあいのまちづくり支援



- ・ボランティア活動の支援
- ・ボランティアグループへの助成
- ・社会を明るくする運動
- ・生活困窮者緊急支援

子どもの支援



- ・ひとり親一日レクリエーション
- ・児童施設の子ども達へのお年玉

福祉教育支援



- ・児童・生徒のボランティア活動の支援
- ・福祉出前講座



♪ みなさまの善意が、誰もが住みやすい町につながっています ♪

～赤い羽根共同募金実績のご報告（平成30年度）～

昨年10月から実施した共同募金運動では、多くの皆さまから多大なご協力をいただき、ありがとうございました。

皆さまからいただいた募金は、今年度の生駒市での地域福祉活動に活用させていただきます。また一部は、奈良県内で広域的に行われる活動や災害時の支援活動にも活用させていただきます。

助成先からのありがとうメッセージの一部をご紹介いたします。

共同募金 合計 7, 578, 513 円

歳末たすけあい募金 合計 4, 193, 035 円

愛の心 ありがとうメッセージ



福寿のつどい(一人暮らし高齢者の集い) ～中地区民生児童委員協議会～

「カレンダーに二重丸を付けて忘れないようにしているよ」と、楽しみにしてくださる方も多く、ありがとうございますと言われると心身ともに癒されます。

募金による助成金で継続開催でき、深く感謝しています。



福祉出前講座 ～生駒市社会福祉協議会～

市内の小・中学校等で、ボランティアさんと共に、車いす体験や手話体験などを実施することができました。こうした体験を通して、お互いの違いを理解し、認め合うことができるよう、これからも続けていきたいと考えています。



児童施設の子ども達へお年玉・入学祝い ～生駒市社会福祉協議会～

市内の児童福祉施設に入所している子どもたちへ、お年玉・入学祝いをお渡しました。30年度も、子どもたちからお礼のお手紙をたくさんいただきました。

子どもたちの健やかな成長を願って、今後ともご支援をお願いいたします。



老人クラブ校区体育活動助成 ～桜ヶ丘小校区老人クラブ連合会～

当会では、健康増進の一環としてグランドゴルフを実施しています。皆様の温かいご厚意のお陰で、平成30年度も校区長杯グランドゴルフ大会を実施し、29名が参加してくれました。

お陰で我々健康で毎日暮らしています。
心からお礼申し上げます。